

Regás, Linares y Jodorowsky inaugurarán en Vitoria los actos con motivo del Día del Libro

Leer es un placer al alcance de todos y para potenciarlo, el Ayuntamiento de Vitoria ha decidido adelantarse al Día del Libro con una serie de actos que convertirán el próximo mes en una incitación a la lectura.

De entrada, y para abrir boca, el 4 de abril se conmemorará el cincuenta aniversario de la muerte de Pío Baroja con una mesa redonda de periodistas y escritores en el Palacio de Villasuso. El mismo escenario que los días 11 y 18 acogerá las conferencias, respectivamente, de Félix Linares y Rosa Regás.

Dos días más tarde, el jueves 20, Jon Arretxe presentará su espectáculo audiovisual 'Griot' con música y bailes africanos, y el viernes será el turno del grupo Galatea con 'Alas de luna', todo un recital poético y musical. El punto final llegará con Kirmen Uribe, el día 25, con un montaje trilingüe de teatro, música y poesía.

Y para los que no pudieron verle la primera vez, Alejandro Jodorowsky repite en el Palacio de Congresos el día 19 a las 20 horas con la conferencia 'Cabaret místico', el título de su última publicación. Los interesados podrán recoger las invitaciones a partir del martes 11 en Villasuso.

Otras actividades

Además, del 3 al 20 de abril se abre un amplio abanico de actividades en las bibliotecas de los centros cívicos. Talleres, cuentacuentos y charlas centran la oferta, que se completa con el mercadillo de libros. En él, los usuarios intercambiarán sus ejemplares por los de otros lectores. La cita será el día 7 en toda la red de bibliotecas municipales.

Estas iniciativas darán paso al acto principal, la feria del libro, que el sábado 22 repite, por segundo año consecutivo, en la plaza de España. El acto, que se desarrollará de 10 a 21 horas, contará con la presencia de, aproximadamente, una decena de libreros y en ella los vitorianos podrán adquirir las últimas novedades editoriales con ligeros descuentos.

Es uno de los mejores programas para potenciar este hábito en todos los públicos, recalcó la concejala de Cultura, Encina Serrano, quien se felicitó por el incremento de socios de las bibliotecas, que ya rozan los 50.000.